



Impliqué dans un grave scandale sexuel, Parfait Ayissi chef de brigade des reportages spéciaux de la télévision Vision 4 est resté jusqu'ici visiblement très serein. Qualifiant même parfois au passage le collectif d'avocats réunis dans cette affaire d'« avocats sans caleçons ».

Abondamment relayée dans les réseaux-sociaux, l'affaire de viol et de détournement de mineure auquel le journaliste est confronté semble ne pas le laisser perplexe. « J'ai donné du travail aux chômeurs de Facebook » déclare -il avec humour au cours de l'émission « tour d'horizon ».

Le « dinosaure » de l'information comme il aime bien se faire appeler aurait même défié l'autorité judiciaire. D'après certaines indiscretions, il a délibérément refusé de déférer à une convocation de la police judiciaire.